

「水は大事」をわすれない

大え  
たか子

「もつたいなことはしてはダメ」と、わ  
たしのお母さんはよく言います。とくに水の  
まだづかりはメチャクチャおこられます。で  
もわたしは、雨の日には空から水がふってく  
るので、水はなくなるものじゃないと思って  
いました。

するとお母さんが、はんしん大しんさいの  
ときの話を聞かせてくれました。

あなたとおなじ小学生だったお母さんは、  
地じんにあいました。その日はたぐものも、  
のみものなかつたの。じゃ口から水も出なり。  
だからトイレもながれなしし、お風呂も入れ  
ながらつた。つぎの日に水をもらえるところを  
さかして、いつぱいあるいたよ。水をもらう  
のにじかんり上ならんで、りよう手におも  
い水の入つたペットボトルをもつて家まで帰  
ったの。お風呂に入れない日が何日もつづい  
たよ。学校には、すむところをなくした人が

体いくがんにたくさんいたの。その人たちのためには、一升の水をバケツではこんで、トイレのとぎにつかつたりしたよ。校ていには雨水をためるために、バケツがたくさんならんでたよ。じゃ、口からきれいな水が出るのをひこしひに見たときは、とてもうれしかったよ。もう水をくみに行くこともしなくてよくなくたし、ふつうに学校に行けるようになつたの。

わたしは、ビックリしました。じゃ、口から水

がでないなんて考えたことがなかつたからです。こわいなと思いました。水がないとわたしたちは、生活ができないとありました。わたしのお母さんは、雨水をつかつてベランダのそじをしたりまとふきもしています。わたしも今ど雨水をつかつて、そつじしたいと思いました。

わたしが今からできることは、水をひつよう上につかわない、水をよごさないなどだと思います。水は人だけじゃなくて、しょ

くばつやどうぶつ、虫たちにも大事なものだ  
と思いました。

一ぱん大せつなことは、「水は大事」とい  
う気持ちをあすれないことだと思いました。